



MICHAEL
LINGRAF
CHRISTIE
INTERNATIONAL REAL ESTATE

5 Pièces

210 m²

Réf. MZIMD033

1 890 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette superbe villa néo-provençale d'environ 210 m², se développe sur deux niveaux et offre une vue mer panoramique. Elle propose de lumineux et beaux volumes avec un triple salon, 3 chambres, de nombreuses terrasses et un garage. Un jardin entièrement paysagé, complanté d'essences méditerranéennes et une piscine complètent parfaitement l'environnement de cette propriété, à quelques minutes des commerces, 10 minutes des plages et 30 minutes de l'aéroport international de Nice.

This superb 210 sqm neo-Provencal villa is set on two levels and offers panoramic sea views. It offers bright, spacious rooms with a triple living room, 3 bedrooms, numerous terraces and a garage. A fully landscaped garden, planted with Mediterranean species, and a swimming pool perfectly complement the environment of this property, just a few minutes from shops, 10 minutes from beaches and 30 minutes from Nice international airport.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

